HEBDOMADAIRE D'INFORMATION JURIDIQUE, ÉCONOMIQUE, POLITIQUE ET GÉNÉRALE

ANTIBES ET GRASSE

La rentrée des tribunaux de commerce p.6

L'INTERVIEW

Pascal Bruckner, essayiste p.11

BENJAMIN LEVY

Nouveau chef de l'Orpaca - Dernière





STS-CÔTE D'AZUR : VINGT ANNÉES D'EXPERTISE DANS L'ÉTANCHÉITÉ

L'entreprise de Saint-André-de-la-Roche, qui rayonne de Menton à Saint-Tropez, doit son succès à son sérieux et au respect de sa clientèle

L'entreprise STS (Société Travaux Spéciaux) Côte d'Azur, installée dans la zone industrielle de la Vallière à Saint-André-de-la-Roche, a fêté ses vingt ans à la fin 2016. "L'aventure a commencé en 1996, quand l'entreprise Sika, fabricant international de produits spécialisés dans le commerce pour le bâtiment, a choisi de fermer ses quatre agences en France, raconte Grégory Le Carré, cogérant, dans les locaux de la STS CA de 450 m² comprenant bureaux et entrepôt. Mon père, Éric, qui était chef de l'agence régionale, a dû se reconvertir. Il a créé, le 1er octobre 1996, STS-Côte d'Azur. Il est donc devenu dirigeant d'entreprise. C'était un pari et il l'a gagné".

Une transmission d'entreprise réussie

Vingt ans plus tard, Éric Le Carré est toujours présent dans l'entreprise. Il est maintenant directeur technique et s'occupe principalement des dossiers d'expertises auprès des assurances. Il a laissé la gérance à ses fils Grégory, 33 ans, et Ludovic, 31 ans. Il y a deux ans, Pierre, 25 ans, a rejoint ses deux frères.

"STS-Côte d'Azur couvre le Sud-Est, de Menton à Saint-Tropez, plus des chantiers ponctuels dans les départements 04 et 05, poursuit Grégory Le Carré. Notre travail consiste en trois activités : étancher, réparer, protéger. En effet, nous procédons à l'étanchéité des toitures, terrasses et balcons, piscines, cuvelages (sous-sol), à la réparation des



Grégory Le Carré est cogérant de l'entreprise avec son frère cadet Ludovic.

bétons (renforcement des structures) et à la protection des sols industriels et souples (jardins)".

Grâce à son sérieux, STS-Côte d'Azur est une PME qui fonctionne bien: "Nous ne sous-traitons aucun travail d'étanchéité. Nous offrons des prestations

copropriétés, des marchés privés et publics".

Pour obtenir ces qualifications, il faut réaliser un travail de professionnel et bien s'entourer. C'est STS-Côte d'Azur pourquoi utilise des produits de qualité : "Nous travaillons avec quatre ou

semble du personnel : "Cela fait deux garanties décennales validées, se félicite Grégory. Pour cet anniversaire, nous avons organisé une journée conviviale autour d'animations puis d'un méchoui". Une preuve du côté familial de l'entreprise, où l'humain reste important: "Nous fonctionnons sur le long terme. Nous avons pour but de faire perdurer l'entreprise. Notre priorité : que le client soit satisfait à la sortie des travaux".

Et Grégory Le Carré, "très heureux de travailler dans cette entreprise et son univers" de conclure: "Nous voulons être là dans vingt ans".

Pierre BROUARD

DANS VINGT ANS "

de qualité, avec un personnel formé. Nos travaux sont conformes aux normes et DTU. Nous avons les qualifications "Qualibat" et "RGE". Nous sommes parfaitement assurés pour tous nos travaux. Nos clients sont des particuliers, des

cinq fournisseurs depuis près de vingt ans, chacun dans des domaines spécifiques".

Sur du long terme

la Dernièrement, famille Le Carré a voulu fêter ces vingt années de réussite avec l'en-

LE COGÉRANT



- Grégory Le Carré, 33 ans.
- Bac S, DUT GEII.
- 2005-2009 : sous-officier dans l'armée de l'Air.
- 2009 : intègre STS-CA,

suit les cours de l'école des dirigeants du hâtiment.



LES CHIFFRES

2.5 M€ de chiffre d'affaires.

250 chantiers à l'année.